
  

 

 

 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

   

 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 056/2019.                                   Em, 14 de outubro de 2019. 

 
CONFERE O TÍTULO DE CIDADÃ CABO-FRIENSE À 

SENHORA ALINE DE FARIA SARMENTO SILVÉRIO. 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES 

LEGAIS, 

 RESOLVE: 

 

Art. 1º Fica concedido à Senhora Aline de Faria Sarmento Silvério, o Título de Cidadã 

Cabo-friense, que lhe será entregue em Sessão Solene da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

 

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação. 

 

Sala das Sessões, 14 de outubro de 2019. 

 

 

VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO 

Vereador - Autor 

 

 

Artigo 183 § 2º do Regimento Interno 

 

_______________________________  

 

_______________________________  

 

_______________________________  

 

_______________________________ 

 

_______________________________  

 

_______________________________ 

 

JUSTIFICATIVA: 

 Aline de Faria Sarmento Silvério, brasileira, advogada, corretora de imóveis, servidora 

pública, casada com o cabo-friense Jairton Q. Gonçalves, natural de Petrópolis, RJ, nascida 

em 19/03/1983, filha de Eduardo Silvério e Marilza de Faria Sarmento, mãe dos cabo-frienses 

Caio e Luca Silvério.  

 Católica, participa da vida paroquial na Igreja Nossa Senhora da Assunção, onde é 

integrante do Movimento de Encontro de Casais com Cristo, do Círculo Bênção, e, na Equipe 

de Nossa Senhora, a Equipe 12 de Nossa Senhora dos Anjos. 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

   

 

 Chegou a Cabo Frio aos 9 anos. Estudou o ensino fundamental na Escola Estadual 

Miguel Couto, em seguida na Escola Profª Ismar Gomes de Azevedo e na 7ª série no Instituto 

Santa Rosa. Retornaram para Petrópolis, mas não conseguiram ficar por muito tempo na serra, 

pois a saudade de Cabo Frio era grande.  

 Retornou para Cabo Frio aos 15 anos. Trabalhou no Ministério Público, como 

Aprendiz Aplicado, atuando na área Cível e de Tutela Coletiva. Cursou o ensino médio no 

Colégio Municipal Rui Barbosa. Durante o curso de Direito, na Universidade Veiga de 

Almeida, estagiou no Núcleo de Prática Jurídica da referida Universidade, no Núcleo de 1° 

atendimento nas áreas Cível e Família da Defensoria Pública do Estado do Rio de Janeiro, e 

novamente no Ministério Público do Estado. Pós-graduação em Direito Ambiental e 

Urbanismo pela Universidade Cândido Mendes. 

 Trabalhou como Bancária Temporária, na Caixa Econômica Federal e no Banco do 

Brasil. Prestou Assessoria e Consultoria Jurídica na S&S Imóveis. Atuou como Corretora de 

Imóveis na WMaia Negócios Imobiliários até ser convidada a servir ao Município na 

qualidade de Servidora Comissionada na Coordenadoria Municipal de Meio Ambiente. 

 Atualmente, na qualidade de Superintendente, orgulhosamente com o aval de todos os 

colegas, servidores efetivos ou não, atua no Setor Jurídico e Administrativo da Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente, buscando desenvolver mecanismos que resguardem as áreas de 

proteção e que asseguram o bem estar dos munícipes, promovendo propostas de políticas 

públicas na área ambiental. Participa das atividades do Conselho de Defesa do Meio 

Ambiente, na qualidade de Vice-Presidente, além de atuar no assessoramento da Comissão de 

Defesa Prévia e na elaboração de minutas de Projetos de Leis, Decretos, Termos e Normativas 

que favoreçam a proteção aos recursos naturais do Município.  

 Acompanha todo procedimento referente ao auto de infração ambiental, notificações, 

bem como, respostas, reuniões e comunicados ao Ministério Público Estadual e Ministério 

Público Federal, dentre outros órgãos. Representando a Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente, presta cooperação técnica na elaboração do termo de ordenamento (em andamento) 

de diversos pontos da cidade, considerados "territórios turísticos".  

 Na coordenação da declaração do ICMS Ecológico para o Município de Cabo Frio, 

obteve uma majoração no índice final de conservação ambiental no ano de 2019 para o ano 

fiscal de 2020, de 0,5318 para 0,9512. Tudo de acordo com as demandas da Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente, comandada pelo Secretário, Sr. Mario Flávio Moreira.  

 Está sempre em busca do aprimoramento profissional e crescimento espiritual, para 

ser um ser humano melhor, servindo a sua comunidade e à coletividade com zelo e gratidão 

por tudo. 

 

Sala das Sessões, 14 de outubro de 2019. 

 

 

VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO 

Vereador - Autor 

 


